



Automatisation d'atelier



Bâtiment basé à NANTUA

Mat Techno-Logic à l'écoute

Mat, pour Manutention, Automatisme, Transfert, a été créée en 1992 à Nurieux. L'entreprise a donc fêté ses 25 ans l'année tout juste passée.

Au départ la société s'était choisie la vente comme domaine d'action. Mais pas n'importe quelle vente, elle était alors spécialisée dans tout ce qui permet de traiter le plastique dans ses différentes étapes de productions. Depuis, elle a évolué. Devenue à présent Mat Techno-Logic et située à Nantua, elle a été reprise par Laurent Convert en 2008. Elle comporte également un secteur de vente recouvrant le secteur du recyclage industriel. La dernière croissance amorcée en 2016, apporte une offre dédiée pour le secteur de l'extrusion film.

DES CLIENTS ÉCOUTÉS

Mais l'entreprise ne s'arrête pas là. Il ne s'agit plus de vendre un produit seulement pour le vendre, mais d'être maître d'un service de A à Z. Elle se dote de son propre bureau technique et d'un bureau d'étude. Ainsi Mat Techno-Logic peut étudier les demandes de ses clients pour répondre au mieux à leurs attentes et réaliser des installations clé en main. Les produits proposés ne sont pas seulement pour de gros volumes, bien qu'à destination des professionnels, les petits volumes

peuvent aussi être gérés. L'équipe est aussi compétente pour réaliser des audits ou des analyses afin de proposer les solutions les plus adaptées.

Une formation peut être également assurée sur les machines vendues par la société, et ce, par les propres employés de la société.

La qualité, est, elle aussi, au rendez-vous, avec notamment des procédures de contrôles pour les machines sensibles, et un contrôle systématique des produits de la marque Mat Techno-Logic.

Du côté du service après-vente, la rapidité ne fait pas défaut, puisque l'entreprise assure une intervention nationale sur ses produits dans les 48 heures.

DE MULTIPLES DÉMÉNAGEMENTS

Depuis 2004, Mat Techno-Logic a changé plusieurs fois de locaux. En 2013, a eu lieu le dernier déménagement en date, pour des locaux de 2500 m² avec une possibilité d'agrandissement sur place.

Et ces mètres carrés sont nécessaires ! La société a en effet mis en place un show-room, vitrine d'excellence pour ses produits, puisqu'à cet endroit même sont formés les clients à l'utilisation des machines.

Mais elle ne s'est pas contentée d'un show-room, puisqu'elle possède également un centre d'essais

dédié aux technologies de broyage. Ce dernier lui permet de tester en direct la qualité de ses produits, mais également de faire des démonstrations aux potentiels clients en situation réelle.

UNE PROGRESSION CONSTANTE

Si l'entreprise est bien située dans la Plastics Vallée, elle vend néanmoins ses produits dans toute la France. La métropole n'est pas la seule concernée, puisque Mat Techno-Logic exporte dans les collectivités d'Outre-Mer, notamment dans les Antilles et à la Réunion, mais aussi au Maghreb, ainsi que plus généralement dans tous pays francophones.

Ceci étant dit, l'entreprise fait toutefois exception à la francophonie quand il s'agit de suivre et d'accompagner ses clients dans leurs filiales. Pour gérer tout cela, l'entreprise compte dans ses effectifs pas moins de 18 personnes, un effectif qui a doublé en bientôt 10 ans. Et l'effectif ne va cesser de s'accroître, compte tenu des perspectives commerciales et de la stratégie de développement du dirigeant.

« Notre progression n'est pas exponentielle, mais constante. Je suis fier de mon équipe sur le plan humain, chacun d'entre eux est indispensable » explique Laurent Convert, propriétaire de l'entreprise.

www.mat-technologic.com



Service commercial : service.commercial@mat-technologic.com

MAT Sarl – 34 Z.I. Le Pradon 01130 NANTUA

Tel.: +33 (0)4.74.76.72.87